

THÉÂTRE, GENÈVE

«Münchhausen?», irrésistible

Le baron de Münchhausen n'a jamais été à court d'imagination pour inventer des mondes improbables pourtant si proches de nous. Lorsque l'auteur Fabrice Melquiot ajoute sa poésie et le metteur en scène Joan Mompart sa fougue, on est vite catapulté sous l'Etna avec Vulcain ou sur Sirius au côté d'une créature à la tête de bouledogue. Campé par un formidable Jacques Michel léguant ses histoires à son fils (Bastien Semenzato tout aussi épatant), ce *Münchhausen*-là est drôle, touchant et rebelle à souhait. Bref, il invitera jeunes (dès 7 ans) et moins jeunes à se méfier des idées préconçues. Cette comédie prônant l'insoumission aux histoires ordinaires est tout simplement irrésistible. A ne manquer sous aucun prétexte. CDT

Jusqu'au 18 octobre, Théâtre Am Stram Gram, 56, route de Frontenex, Genève, puis tournée franco-suisse, inf et rés ☎022 735 79 24, www.amstramgram.ch

Le Courrier 1/10/15